

CARTA PARA LAS PERSONAS AFECTADAS POR EL CORONAVIRUS

Hola, escribo esta carta en nombre de todo mi círculo cercano, tanto amigos como familiares para dar ánimos y fuerzas a todas las personas que están siendo afectadas directamente por el virus conocido como Covid-19.

Quiero que sepáis que toda España es consciente de por todo lo que estáis pasando, nosotros no perdemos la esperanza, y no debéis perderla vosotros, ya existen numerosos casos de personas de alto riesgo como ancianos o personas con problemas respiratorios graves que han superado esta enfermedad y ya están en su casa con el alta médica en la mano, por lo tanto, tenéis razones para no perder la esperanza y seguir creyendo en la fantástica sanidad que tenemos y que está trabajando al 200% de su capacidad para ayudar a todo el mundo a que pueda volver con sus familias lo antes posible. Por otro lado, somos conscientes que es duro pasar estos duros momentos de vuestra vida alejados de vuestros seres queridos, pero debéis saber que sea donde sea que estén, no han dejado de pensar y rezar por vosotros ni un segundo, tal y como lo hacemos el resto de españoles.

Tenéis a cuarenta y siete millones de personas que os apoyan día a día, por lo que tenéis cuarenta y siete millones de razones para seguir luchando.